
4 temps composés de l’indicatif

1) Le passé-composé est formé de l’auxiliaire avoir ou être au présent  suivi du participe passé du verbe conjugué
Ex : j’ai pris                       nous sommes partis

2) Le plus que parfait est formé de l’auxiliaire avoir ou être à l’imparfait suivi du participe passé du verbe conjugué
Ex : tu étais venue              Ils avaient ouvert

3) Le passé antérieur  est formé de l’auxiliaire avoir ou être au passé-simple suivi du participe passé du verbe conjugué
Ex : Elles eurent  réfléchi         vous fûtes tombés

4) Le futur antérieur  est formé de l’auxiliaire avoir ou être au futur suivi du participe passé du verbe conjugué
Ex : nous aurons mis           elles seront  venues
Accord du participe passé
· Quand il est tout seul il s’accorde comme un adjectif en genre et en nombre avec le nom auquel il se rapporte
· Quand il est employé avec l’auxiliaire être il s’accorde en genre et en nombre avec le sujet   Qui est-ce qui ?  (Après le verbe)
· Quand il est employé avec l’auxiliaire avoir il ne s’accorde pas avec le sujet mais il s’accorde en genre et en nombre avec le COD, seulement si le COD est placé avant le verbe.  COD   Qui ? Quoi ? après le verbe conjugué
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